

DE L'AVENT À NOËL

Le 1^{er} décembre dernier s'ouvrait sur le premier dimanche du temps de l'Avent, une période d'attente et de préparation qui nous rappelle l'espérance du peuple d'Israël en la venue du Messie. Mais quel sens revêt cette attente pour nous aujourd'hui, alors que l'Emmanuel est déjà au milieu de nous ? Pourquoi continuer à espérer un Sauveur qui est présent ?

L'Avent ne se limite pas à un simple souvenir ; il représente un moment privilégié pour renforcer notre foi et notre marche spirituelle. Nous sommes appelés à attendre le Sauveur non pas sous sa forme humaine, mais dans l'action de sa grâce qui illumine, purifie, reconforte et sanctifie nos vies. Ce temps d'attente est une invitation à accueillir les grâces nécessaires pour notre conversion et notre renouvellement spirituel.

Noël, cette fête de la libération de l'humanité, symbolise la victoire du bien sur le mal. « Un enfant nous est né, un fils nous a été donné... » En cet enfant, Dieu révèle sa puissance dans la faiblesse. Avec l'Emmanuel, le peuple qui connaissait la souffrance découvre une grande lumière. Nos épreuves ne sont plus des obstacles, mais des marches vers une élévation spirituelle. La souffrance, loin d'être un poids écrasant, devient un chemin emprunté par Dieu Lui-même, menant à la victoire.

En ce temps fort de l'Avent, prions pour obtenir la grâce de vivre ces quelques jours restants avec profit. Faisons de la place dans nos cœurs pour le divin Sauveur, afin qu'Il puisse entrer dans nos vies, à la différence des auberges de Bethléem qui ne l'ont pas accueilli. Que cette période nous prépare à le rencontrer dignement lors de sa venue glorieuse. Abbé Robert

NOTEZ BIEN

Denier de l'Église : Si vous ne l'avez pas déjà fait, pour bénéficier de la **déduction fiscale de 2024**, ne tardez pas à effectuer votre don, en ligne sur le site de la paroisse stusmv.fr, par chèque ou sur la borne dans l'église Saint-Urbain. La paroisse vous remercie par avance.

Confession dans le doyenné :

Mercredi 18 décembre 16h-18h Sacré-Cœur de Colombes

Mercredi 18 décembre 18h-22h30 Notre-Dame de Bon-Secours et Saint-Marc des Bruyères

Lundi 23 décembre 20h-22h Notre-Dame de Bon-Secours

Jubilé des jeunes de 18 à 30 ans

Le Pape François t'invite personnellement l'été prochain à Rome pour vivre ton Jubilé ! Le diocèse de Nanterre te propose de partir **du 25 juillet au 6 août** et de démarrer ce pèlerinage par 3 jours à Turin (vénération du Saint-Suaire, découverte de l'appel à la sainteté), puis de vivre le jubilé des jeunes à Rome et enfin de terminer ce pèlerinage par Assise (temps de relecture de ce que nous avons vécu et appel à vivre selon l'Évangile selon sa vocation propre).

Contact : Pierre-Marie VERMERSCH 07.81.82.21.94

« SUR LES PAS DE SAINTE GENEVIÈVE POUR ALLER À LA SOURCE ! » samedi 4 janvier 2025.

Pour cette 14^e édition, pèlerinage à Sainte Geneviève-des-Bois dans le diocèse d'Évry-Corbeil (91) présidé par Monseigneur Matthieu Rougé.

Inscription jusqu'au 20 décembre en ligne places limitées à 100 pèlerins. (*bulletin à imprimer, téléchargeable sur le site du diocèse*).

Informations : <https://diocese92.fr/pelerinage-sainte-genevieve-2025/>

ZOOM SUR

ANNÉE JUBILAIRE

Le Jubilé est une Année qui pousse à la conversion, une occasion unique pour examiner sa propre vie et demander au Seigneur de l'orienter vers la sainteté. Elle a pour centre la rencontre avec le Christ, en vue de la conversion.

Ses origines historiques remontent à l'Ancien Testament. La loi de Moïse avait fixé une année particulière pour le peuple juif : « Vous ferez de la cinquantième année une année sainte, et vous proclamerez la libération pour tous les habitants du pays. Ce sera pour vous le jubilé. »

La trompette avec laquelle s'annonçait cette année particulière était une corne de bélier, appelée en hébreu « Yobel », d'où dérive le mot « Jubilé ».

Dans le Nouveau Testament, Jésus se présente comme Celui qui porte à son achèvement l'ancien Jubilé, étant venu « annoncer l'année de grâce du Seigneur » (Lc4,19).

Depuis sa première édition en 1300, le Jubilé est une occasion unique pour consolider la foi, favoriser les œuvres de solidarité et de communion fraternelle au sein de l'Église et de la société. C'est un événement qui se déroule sur une année entière, faites de prières et de gestes concrets, comme l'Ouverture de la Porte Sainte par le Pape qui constitue le début officiel des célébrations. (*cf. eglise.catholique.fr*)

À l'occasion de l'ouverture de l'année jubilaire, **dimanche 29 décembre** à partir de 16h30, vêpres à Saint-Paul de Nanterre puis procession aux flambeaux vers la cathédrale Sainte-Geneviève-Saint-Maurice où la Messe sera présidée par Mgr Matthieu Rougé.

Renseignements :
<https://diocese92.fr/evenements/messe-ouverture-jubile/>

Les **cartes de Noël** avec les horaires des Messes sont disponibles dans les présentoirs. N'hésitez pas à en prendre et à les distribuer autour de vous.

Dimanche 15 décembre à 15 heures à Saint-Urbain : Concert du Chœur et Orchestre de Chambre Telemann. Au programme : Cantate N° 51 de J. S. Bach, Petite messe N° 6 de C. Gounod, Magnificat en Ré majeur de J. S. Bach. Entrée libre. Libre participation.

Lumière de la Paix de Bethléem : Distribution et diffusion de la Lumière de la Paix de Bethléem par les Scouts et Guides de France le dimanche 15 décembre à 18 heures à Sainte-Marie des Vallées. « Ensemble, vivons son Espérance ! » Venez nombreux ! N'oubliez pas d'apporter votre loupiote pour pouvoir repartir avec la lumière.

Catéchèse pour adulte : un parcours général reprenant les quatre grands axes que sont la foi, les sacrements, la morale et la prière. Un rendez-vous mensuel pour continuer sa formation chrétienne. Prochaine date le **mercredi 18 décembre** de 19h40 à 20h25 à la Maison paroissiale.

Messe des Veilleurs : vendredi 20 décembre à 7h30 à Saint-Urbain. La Messe de 9 heures est maintenue.

Messes de Noël

mardi 24 décembre :

Saint-André : 19 heures

Saint-Urbain : 18 heures

20 heures

23h30 veillée suivie de la

Messe de minuit (retransmises sur CNEWS)

mercredi 25 décembre :

Saint-Urbain : 9h30 (selon le missel de 1962)

11 heures

Messes de Noël

mardi 24 décembre : 18h30

à partir de 18 heures accueil dans la nuit (conte et chants)

mercredi 25 décembre :

Si vous souhaitez recevoir chaque semaine le bulletin par mail, merci de vous inscrire en envoyant un message à paroisse@stusmv.fr

Samedi 11 janvier 2025 : notez d'ores et déjà dans vos agendas **La Marche des Rois** à 16 heures dans les rues de La Garenne, précédée d'une animation et d'un goûter pour les enfants à 14 heures à la Maison paroissiale.

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES :

OBSÈQUES : Joëlle ARGUES

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES :

OBSÈQUES :

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène
Messes dominicales			
Samedi			18h
Dimanche	9h30 ¹ -11h 18h ⁴	10h30	
Messes en semaine			
Lundi	9h ³ et 19h		
Mardi	9h ²⁻³ et 19h		19h ³
Mercredi	9h ³ et 19h	19h ³	
Jeudi	9h ³ et 19h	9h ³	
Vendredi	9h ³ et 19h		
Samedi	10h		
Confessions			
Mercredi		18h - 18h45 ³	mardi
Jeudi	17h30-18h45	9h30 - 10h30 ³	18h-19h ³
Samedi	10h30-12h		
<i>Vous pouvez aussi contacter le secrétariat pour rencontrer un prêtre</i>			
Adoration ³			
Lundi à jeudi	9h30-19h		mardi
Mercredi	9h30-19h	19h30-22h30	18h-19h ³
Vendredi	14h-19h		
Samedi	10h30-12h		
<i>Hors obsèques</i>			
Accueil			
Mercredi	10h-12h	du lundi au samedi	
Samedi	10h-12h	de 9h à 12h ³	
Secrétariat			
	Lundi au vendredi		
	9h-12h		
	+ par téléphone		
	lundi, mardi, jeudi 13h30-16h		

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires

Pour les baptêmes, contacter l'accueil 3 mois à l'avance.

Pour les mariages, contacter l'accueil un an à l'avance.

Saint-Urbain

Place de la Liberté
92250 La Garenne-Colombes
tél : 01.42.42.87.71

site : stusmv.fr

mail : paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées

13 rue Pierre Virol
92700 Colombes
tél : 01.42.42.24.96

 facebook.com/stusmv

 St Urbain - SMV

 Paroisse Saint-Urbain...